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RELAZIONE del video realizzato da Fabbro Elena, Fabro 
Thomas, Grisan Marco e Troiero Simone della classe IV A 
liceo dell’ITC Zanon 

1) Come è nata l’idea di fare un video? 

Durante l’anno scolastico la prof.ssa di laboratorio ci ha proposto di aderire ad un progetto sull’ecologia: si 
trattava di realizzare un video  sull’importanza dei comportamenti corretti da tenere per la salvaguardia 
dell’ambiente.  

2) Che strumenti software abbiamo deciso di utilizzare per la realizzazione del video? 

Gli strumenti software utilizzati sono stati Windows Movie Maker  per il montaggio dei filmati e Paint per la 
costruzione delle frasi che abbiamo inserito tra un filmato e l’altro. 

3) Quale sceneggiatura abbiamo scelto? 

I filmati sono stati girati nell’area adiacente all’entrata principale della nostra scuola, in classe  e in 
laboratorio con la collaborazione anche dei nostri compagni di classe. 

4) Qual è lo storyboard del video? 

Nel video abbiamo inserito delle frasi in inglese (essendo il progetto in questa lingua) che servono a dare 
enfasi ai filmati. La prima sottolinea la negatività dell’egoismo, la seconda incinta a riciclare; segue il video 
di un ragazzo che cade dalla bici dopo essere  inciampato su una bottiglia di plastica lanciata da un 
coetaneo. La scritta successiva che ribadisce di rispettare l’ambiente e le altre persone, è  seguita  dal video 
di un gesto eroico di un ragazzo che si lancia per buttare nel cestino una cartina che altrimenti sarebbe 
finita sul pavimento. La penultima frase spiega che non puoi fare niente per cambiare il passato ma puoi 
migliorare il futuro; segue il video di un ragazzo che all’uscita dall’aula si ricorda di spegnere la luce. Il 
filmato si conclude con la scritta che “il buio di oggi sarà il sole di domani” ad indicare che se riusciamo a 
tenere dei comportamenti corretti e responsabili potremo trasformare anche ciò che è negativo per noi 
stessi e per gli altri. 
Come sottofondo musicale abbiamo scelto la canzone “ Barbra Streisand” dei  Duck Sauce che è servita a 
dare un ritmo vivace ai filmati. 
 

5) Quali difficoltà principali avete incontrato? 

Le difficoltà incontrate durante la realizzazione hanno riguardato soprattutto il montaggio e la scelta delle 
frasi. 
 
6) Quali sono stati gli aspetti positivi? 

Ci siamo divertiti molto a girare le scene e abbiamo capito quanto sia importante il ruolo del regista nel 
rappresentare una storia che non è semplicemente girare delle scene  ma  creare un messaggio montando 
le varie scene in modo opportuno  e scegliendo una colonna sonora che aiuti a trasmettere tale messaggio. 
 


